



ワン フォア オール  
オール フォア ワン  
1(One) for all. All for 1(one).

ひとりはみんなのために、  
みんなはひとりのために

## 1年1組 学級通信

平成23年6月30日

No. 4

# うれしい手紙が届きました。 ～6月を振り返って～

今日、手紙が届きました。6月初めの3週間、教育実習にきていた新井 裕先生からの手紙です。

今日で6月が終わります。たくさんの行事があった一月を振り返ってみたいと思います。

まずは、教育実習が始まり本校の卒業生である新井先生が1組にいらっしゃいました。優しく楽しい先生の人柄で、休み時間には一緒にバーレーボールをしてくれるお兄さん的な先生とみなさんはすぐに仲良くなりました。そして迎えた球技大会。クラスが一つになり、絆を深めることができました。

**新井先生からの手紙は、裏面にいただいた手紙を印刷しましたのでよく読んでください。**



## 期末テストでは、コココ

球技大会が終わって息をつく間もなく、期末テストへ向けての学習が始まりました。中間テストの反省を生かして学習計画を立て、それぞれが各自の目標に向けて努力できました。家庭学習（自主勉ノート）の提出は、いつも90%を保ち、内容にも工夫が見られる生徒が増えてきました。

結果はというと、生徒の日記を読んでいる限り自主勉強をしっかりできた、内容も要点を押さえて工夫した学習ができた人は良かったようです。テストが返された今が、学力を身につけ実力を高めるチャンスです。さらに、個人成績表が配られたら、また各自の弱点を良く考察して今後克服できるように努力して欲しいと思います。

## 教育講演会「大きな夢をもとう」

昨日29日に社教委員会が主催するPTA教育講演会があり、上武大学准教授で駅伝部顧問の花田勝彦先生による講演会がありました。陸上競技・駅伝競技を通して、花田先生が学んだ人生哲学を子どもたちにわかりやすくお話しいただきました。お話の中で、「才能は有限、努力は無限大」「信頼関係が大切である」「友達と真の友情を育むこと」「チャレンジ・探求することの大切さ」「感謝する心の大切さ」「一流になりたかったら、24時間そのことを考えていること」などためになる生きたお話を聞くことができました。中でも印象に残ったのは、「今しかできないことは、今しなければ後悔する。若いときに流せなかつた汗は、老いて涙になる。」という言葉です。そして最後に、「夢は大きい方がいい。もう一つ上の目標を持つこと常に上を目指すことが大切である」ということ。とても共感できる講演会でした。

## 1年1組のみんなへ

お久しぶりです。1年1組のみんなと過ごした三週間は、あっという間に過ぎました。みんなが協力してくれたおかげで、とても充実した教育実習を行なうことができました。感謝いたします。ありがとうございます。

1組のみんなは、クラスの中や体育の授業で私の話をよく聞いてくれました。また、下くさん話もしてくれました。お風呂場に一緒にバレーボールもやりました。元気、いつも元気な笑顔を見せてください。

「もっと実習をしたかったね、す」とみんなといったかったです。と思います。

球技大会では男子は優勝することになりました、女子は試合結果を伝えてもらえて嬉しいです。すごく嬉しかったです。バレーボールの技術が日々進歩ごとに上手くなり、1組の絆も生まれて、みんなの成長を見ることができました。感動をありがとうございます。

みんなが色紙に書かれていた「先生には、下さる」という言葉が、私に力をくれます。自分がダメになろうな時、色紙を見るとモチベーションをもらいます。応援してくれるみんなが子限り、諦めないでやろうと思します。

最後に、三週間本当にありがとうございました。体育祭には何がうれしいですか?また会えることを楽しみにしてます。1年1組のかい一番星のクラスにはいることを祈ります。勉強に部活に持久力を出して頑張って下さい。応援しています。

中京大学 体育学部 体育科学科 新井 裕

## お知らせとお願ひ

- ◎ 学級で使用するティッシュペーパーを、できれば一人一つ持ってきていただきたいと思います。申し訳ありませんが、ご協力お願ひします。

# 次は、高原学校だー!